
Abg. Kunert erläuterte den Antrag ihrer Fraktion und dankte der Verwaltung für die umfangreiche 
Stellungnahme zu diesem wichtigen Thema. 
In der sich anschließenden Aussprache, an der sich Abg. Eichner, SkB Bruch, Abg. Frohnhöfer, Abg. 
Deussen-Dopstadt und  Ltd. KMD Klemme beteiligten, wurde deutlich, dass fraktionsübergreifend große 
Besorgnis über die Zukunft der ärztlichen Versorgung besonders im ländlichen Raum besteht. Daher 
regte Abg. Eichner an, interfraktionell eine Diskussion mit Vertretern der KV sowie des Landkreistages 
über diese Entwicklung zu initiieren. 
Der Ausschuss nahm die Ausführungen der Verwaltung zustimmend zu Kenntnis. Es bestand 
Übereinstimmung, in Richtung der von Abg. Eichner vorgeschlagenen Diskussion weiter zu überlegen. 
 


